

Communiqué

LE FRONT NATIONAL: PREMIERE FORCE POLITIQUE DES HAUTES-PYRENEES.

Avec 20,29% des suffrages exprimés, le Front National est devenu depuis dimanche soir, la première force politique du département des Hautes-Pyrénées, devant le PS-PRG (19,07%) et l'UMP (16,80%).

Plus que jamais, le Front National s'impose comme l'unique alternative politique, capable de rendre à la France son identité, son indépendance, sa liberté, sa souveraineté et sa prospérité.

La fédération Front National des Hautes-Pyrénées félicite tous les militants qui ont permis ce succès et remercie très chaleureusement les 16181 électrices et électeurs des Hautes-Pyrénées qui ont accordé leur confiance au Front National.

D'autres élections cantonales et régionales se profilent déjà à l'horizon et vous êtes de plus en plus nombreux à venir nous rejoindre en adhérant ou en militant au sein de notre grand mouvement politique. N'hésitez pas à venir nous rencontrer à notre permanence départementale située à Lourdes au 48 rue du bourg (à 50 mètres du château-fort, avant la croix rouge); nous sommes ouverts tous les jours de 10h à midi et de 14h à 19h. Vous pouvez nous joindre au 06.38.70.98.81 ou par mail à: fn65@frontnational.com

A Lourdes, le Front National a réalisé le très bon score de 22,8%, talonnant de 90 voix l'UMP et laissant la gauche loin derrière.